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La Comisión de Ajedrez fue la estrella el pasado año, dejando el estandarte del Mayor en lo más alto
en todas las competiciones en las que participó.

El equipo del Jaime se nutrió de los más talentosos en este deporte, que demostraron su arte en el
Torneo Interno.

La noche del día 12 de noviembre, se puso en marcha el primero de los previstos para este año, con
una gran espectación, como es habitual.

Suerte a todos, y felicidades al colegial Enrique Hernández-Penide Guio, que ha colaborado con la
Comisión para organizar este torneo.
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